

Communiqué de presse

La Grande Loge Féminine de France, se déclare indignée et atterrée par la nouvelle de la pendaison de Shahla Jahed, infirmière Iranienne, aux premières heures du jour le 1^{er} décembre 2010 à la prison d'Evin à Téhéran .

La jeune femme de 40 ans, épouse « temporaire » (selon les usages iraniens) d'un célèbre joueur de Football iranien était condamnée depuis 2004 pour le meurtre de Laleh Saharkhizan, épouse "permanente" de l'attaquant de l'équipe nationale de football.

Shahla Jahed avait rétracté des aveux extorqués, disait- elle, sous la torture et les menaces les plus ignominieuses. Elle n'avait cessé depuis de clamer son innocence.

Le cas de Shahla est proche de celui de Sakineh, toutes deux victimes d'une société aux mœurs brutales, barbares et misogynes, qui bafouent les droits les plus fondamentaux et la dignité des femmes.

Plus que jamais, la Grande Loge Féminine de France, forte des 13000 membres qui la composent, met toute son énergie à combattre l'obscurantisme et la haine sexiste. Plus que jamais, elle a le devoir de lutter contre l'oppression des femmes, partout où elles en sont les victimes.

Aujourd'hui, la Grande Loge Féminine de France, première Obédience féminine dans le monde, reste mobilisée pour que Sakineh, emprisonnée elle aussi dans le couloir de la mort et condamnée à être lapidée, ne subisse pas le même sort.

Paris, le 8 Décembre 2010